

Gesundheit: Die „Volkskrankheit“ Rheuma in den eigenen vier Wänden mit einem neuen Badezusatz lindern

Eigene Wanne als persönliches Moorheilbad

BAD WIMSBACH-NEYDHARTING/WELS. Das so genannte „Rheuma-Bad“ ist der neueste Gesundheitsschlag der Heilmoorbad Neydharting GmbH, denn das Heilmoor-Bad sorgt zuhause – als Badezusatz – in der eigenen Badewanne für Entspannung und Wohlbefinden.

Das Neydhartinger Moor wird seit Generationen bei allen rheumatischen Beschwerden als natürliche Alternative der Behandlung verwendet und wirkt gegen alle entzündlichen Zustände im Körper.

Kranke Bewegungsorgane

Tatsächlich umfasst der Überbegriff „Rheuma“ viele Erkrankungen, die an den Bewegungsorganen auftreten und fast immer mit Schmerz und häufig auch mit Bewegungseinschränkung verbunden sind. Angefangen von Arthritis, über Arthrose, degenerative Gelenkerkrankung und Fibromyalgie bis hin zum Weichteil-Rheumatismus reichen die Krankheitsbilder, die mit Heilmoorbädern,



Foto: Fritsch

Im tiefschwarzen Moor findet man Linderung der Schmerzen.

wie jenem in Neydharting, behandelt werden. Mehr als 400.000 Österreicher, junge Menschen ebenso wie alte, leiden an der „Volkskrankheit“ Rheuma. Die Dunkelziffer ist angesichts des schleichenden Verlaufes der Erkrankung vermutlich wesentlich höher.

Das Heilmoor aus Neydharting ist ein einzigartiges natür-

liches Mittel gegen diese Beschwerden.

Vor Jahrtausenden versanken in der Naturlandschaft Blüten, Blumen, Samen, Heilkräuter und Wurzeln im Wasser der weichenden Gletscher. Der schwierige Untergrund des Neydhartinger Talbeckens ließ – einer Wanne gleich – das Schmelzwasser nicht abfließen

und ein natürlich-biologischer Prozess verwandelte eine Unzahl von Heilpflanzen unter Luftabschluss in reines, tiefschwarzes Moor.

Heute wird dieses einzigartige Moor – unter strengsten behördlichen Auflagen – noch immer traditionell mit der Hand "gestochen" und von Ärzten zur Linderung rheumatischer Beschwerden und chronisch entzündlichen Zuständen verschrieben. Jetzt kann man diese Behandlung auch zuhause erleben.

Das neu entwickelte „Rheuma-Bad“ ist portioniert abgepackt und so fein gesiebt, dass es keine groben Partikel enthält und keine Abflüsse verstopft. Der Heilmoor-Badezusatz wird einfach dem warmen Wasser in der Badewanne beigegeben und die natürlichen Substanzen (Huminsäuren) werden über die Haut aufgenommen. Für viele, die einen längeren Kuraufenthalt scheuen, ist das Rheuma-Bad für zuhause die ideale Alternative.

Anzeige